
„Persönlich bin ich auch der Meinung, dass alle Angestellten 
unserer Gemeinde auch Slowenisch können müssten. (…) 
 
Heute tut es mir weh, wenn auf Slowenisch vergessen wird 
 
(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 44, S. 2; 10.11 2023; Auszugsweise 
Übersetzung; A.d.Ü.) 
(Anlässlich ihrer Pensionierung gab Doris-Grit Schwarz, ehemalige 
Mitarbeiterin der LWK-Außenstelle Völkermarkt und aktive Gemeinderätin 
der Regionalliste von Vladimir Smrtnik in Feistritz ob Bleiburg erschien 
dieser Bericht. A.d.Ü.) 
 „Persönlich bin ich auch der Meinung, dass alle Angestellten unserer 
Gemeinde auch Slowenisch können müssten. Warum sollte ein 
slowenischer Gemeindebürger nicht das Recht haben, auf der Gemeinde 
Slowenisch sprechen zu können? Wenn ich eine Arbeit nicht bekommen 
würde, weil ich nicht Slowenisch kann, würde ich das verstehen,weil mir halt 
die Qualifikation fehlt. (…) 
 


